
テーマ №

日　時 平成29年1月31日（火曜日） 19:00 ～ 21:00

場　所

出席者

資　料

■協会長挨拶

・皆さん、おめでとうございます今年もよろしくお願いいたします。

・今年は50周年記念釣り大会もあります、連盟総会でメーカーさんとも話をしましたが投げ釣り界は非常に厳

しい状況との事です、各協会も含め盛り上げて行く事が大事です、皆さんにも色々とお願いする事があります

が、どうぞよろしくお願いします。

・連盟の新年総会にお手伝いいただいた方々にはありがとうございました。

内　　　　容

■総会議長の選出については、藤原氏が選出された。（全員の拍手にて承認）

■平成28年度　行事報告（事務局）

・総会資料に基づき説明及び報告を行った。

■平成27年度　大物部報告（湯浅大物部長）

議 事 録

大阪協会　　　平成29年1月新年総会

大阪産業創造館　6階会議室

参加　35クラブ　　（欠席 クラブなし）

■平成27年度　SC部報告（小山SC部長）

・総会資料に基づき説明及び報告を行った。

■環境部長報告（本屋敷環境部長）

・総会資料に基づき説明及び報告を行った。参加数は過去最高の人数でクリーンアップ活動を実施できまし

た、特に家族での参加が増えて参りました、ありがとうございまして。引き続き今年もご協力をよろしくお願いしま

す。

■会計報告（野村会計部長）

・総会資料に基づき説明及び報告を行った。

・昨年は、収支で30万円の大きな赤字となりました、会員数の減少がどうしても発生しますが今年は昨年に比

べ改善されると思います。

■会計監査報告（会計監査委員）

・監査委員より、適正に執行されている旨報告があった。

■事故防止報告（高津事故防止委員長）

・総会資料に基づき説明及び報告を行った。今年はオープン大会がありませんので独自での開催となります、

高齢化が進んでいますので高齢者の安全についての講習を考えています。多数の参加をお願いします。

池
田
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▲連盟資材部よりのお知らせについて（事務局）

・連盟指定用品の膨張式ライフジャケットについてカートリッジの使用期限がきています、ボンベについては期限

はありませんがカートリッジについては2年間の期限となっていますので、今回特別に資材部で1ヶ900円にて斡

旋をするとの事です、購入希望の方は、協会資材部を通して3月15日までに申し込んでくださいとの内容で

す。お持ちのライフジャケットにも使用期限が記載されてますので、一度確認をしてください。

▲大物部より

▲クリーンアップ活動の日程変更について（事務局）

・当初、6月4日に開催予定でありましたが、メーカーさんの大会がずれ込み重なってしまいました、その大会には

大阪協会の役員さんもお手伝いで行かれますのでクリーンアップ活動の参加者が減ることになります、もし出来

る事なら日程の変更をお願いしたいのですが。

・協議の結果、クリーンアップ活動を10月1日とすることに変更された。

・ただし、各クラブの行事と重複しており変更することが困難である場合は、クラブ行事を優先とします。

■その他

・3月26日に開催します、申し込みは2月理事会で行いますが、35名以上の参加者がないと収支が赤字にな

りますので、多数の参加をお願いします。

■大阪協会50周年記念大会について（事務局）

・要項〈案〉を作成しましたので見てください、皆さんに決めていただきたい項目があります。

　・場所については、国内であれば自由とする

　・釣り開始時間については、前日の午後6時からとする

　・対象魚については、要項とおりとする

以上の内容にて決定されましたので、連盟会議に報告して各協会に配布いたします

■大阪協会初釣り大会について（PT　滋賀投友会　片岡会長）

・本日参加申し込みの受付をしており、28クラブ・181名の申し込みがありました。

■大阪協会春季SC大会について（小山SC部長）

■役員改選について（池田協会長）

・大物審査部の杉峠さんが仕事の関係で辞任したいとの報告を受けております、後任ですが湯浅部長に指示

していますのでしばらくお待ちください。

・会計報告でもありましたが赤字を改善するために、今年の大物還付金の一部を名人戦以外にも使用するこ

ととします、また、協会での大物表彰の賞品も見直しするなども含めて大物部長に依頼しております。

■第106回全日本キス投げ釣り選手権大会について（事務局）

・会場申請の依頼が明日PTより送られてきますが、本日、会場申請についてお聞きします。

・昨年同様、2会場〈三重古江・串本〉の申請希望があったので、PTに報告をしておきます。

・総会資料に基づき説明及び報告及び大物関係の各種表彰を行った。

・全日本カレイ入賞者への盾、入賞バッチの表彰及びSC競技への入賞バッチの表彰も同時に行った。

・キス段位制の昇段、昇級の表彰を行った。・2段　1名　　・初段　1名　　・2級　2名　　・3級　1名
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▲池田会長より

・協会HPの更新をしていますが、一部成績表が掲載されていない大会結果があります、順次掲載していきます

のでしばらくお待ちください、写真等を送ってくださる場合は、画素数を落として送付いただけるとありがたいです。

よろしくお願いします。

・協会50周年記念大会の釣り開始時間が先日の午後6時からと決まりました、いままでの協会大会では午前

0時スタートが慣例でしたので各クラブ員さんにも周知いただきトラブル等のないようにしてください。

・先月、特別大物賞の盾について漢字の誤りがありましたが、業者から訂正して送るとの返事が来ていますの

で、該当者の方はしばらくお待ちください。
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